

## Bierfassheber auf Platz zwei

**Gotha.** Bei der Thüringer Mannschaftsmeisterschaft im Bankdrücken haben die Gothaler Bierfassheber zwar einen tollen Wettkampf in ihrer sanierten Halle organisiert, an den bis dato führenden Kraftsportlern aus Großkochberg kamen die Mannen um Mario Hochberg aber im letzten Rückrundenkampf nicht mehr vorbei und belegten so den Platz des Vizemeisters. Auf Platz drei landete Motor Arnstadt. (Bericht folgt)



Bierfassheber Andreas Berkner überzeugete mit 200 kg. db